



Protocole sanitaire Covid-19 pour la reprise des entraînements

Le HBC ST Julien Denicé Gleizé s'adapte aux annonces gouvernementales, pour prendre les mesures de précaution nécessaires à la reprise des entraînements.

Voici les mesures à respecter à compter du lundi 31 août 2020, afin de garantir la sécurité de tous. Ce protocole s'appuie sur les recommandations ministérielles, fédérales et des Municipalités accueillant notre club.

Celles-ci s'appliquent à tous, licenciés, accompagnateurs, encadrants et bénévoles et sur l'ensemble des Gymnases (Saint Roch, Limas et l'Escale).

3 priorités

-  **Si vous avez l'un des symptômes du covid-19** (*toux, fièvre, fatigue inhabituelle, difficultés respiratoires, maux de tête, perte de goût et d'odorat, courbatures,.....*) **vous ne devez pas vous rendre à l'entraînement.** Nous vous invitons à consulter votre médecin et à réaliser un test de dépistage.
-  Il vous est demandé de vous laver/désinfecter régulièrement les mains, et de manière systématique avant et après l'entraînement.
-  Limiter le brassage du public.

L'accès aux gymnases

Les gymnases sont accessibles uniquement aux licenciés, adhérents et encadrants.

Le public n'est pas autorisé à ce jour dans l'enceinte des gymnases pendant les entraînements.

Pour accéder aux gymnases, vous devez obligatoirement porter le masque, et ce à partir de l'âge de 11 ans. Seuls les joueurs et joueuses sont autorisés à ne pas porter de masque, et ceci uniquement durant leur entraînement, avant et après port du masque obligatoire dans et aux abords de la salle des sports.

Un sens de circulation (entrée/sortie) est défini, selon les gymnases, pour éviter le croisement des groupes, celui-ci sera soit matérialisé soit expliqué par l'encadrant. Lorsque les entraînements s'enchaînent, avec des groupes différents, il convient d'éviter au maximum le mélange des individus. Faire en sorte que les groupes, les joueurs, les éducateurs, les parents... évitent de se croiser.

Salle Saint Roch : l'entrée se fait par la porte côté buvette et la sortie par la porte pompier

Gymnase communautaire de Limas : entrée côté vestiaires, sortie côté buvette

Palais omnisport de l'Escale : porte d'entrée et de sortie différenciées

Le groupe qui va s'entraîner attend dehors que le groupe précédent soit sorti pour rentrer dans le gymnase. Durant l'attente, respecter les gestes barrières et port du masque obligatoire.

Les parents doivent déposer et récupérer leur(s) enfant(s) à l'extérieur du gymnase à l'exception des groupes baby-hand et École hand où un seul accompagnant avec masque pourra suivre l'enfant.

Vestiaires, douches, ...

Les vestiaires et les douches ne sont pas accessibles, à ce jour, pour les entraînements.

Un sanitaire par espace d'entraînement est disponible.

Vous devez arriver directement en tenue de sport. Serviettes, gourdes, chasubles sont individuelles. Pas de prêt de matériel.

Mettre un signe distinctif sur gourde ou bouteille.

Laissez assez d'espace entre vos sacs d'affaires personnelles.

Les bises et les poignées de main sont proscrites.

Pendant la séance :

- les éducateurs doivent porter le masque en permanence pendant la séance d'entraînement.
- lors de l'accueil du groupe par l'encadrant, de la passation des consignes et pour chaque temps de discussion, la distanciation entre les joueurs doit être respectée (2m).

Conditions particulières matches

Durant les rencontres, les gymnases seront ouverts aux accompagnants, moyennant des directives strictes qui feront l'objet d'un second protocole spécifique « Matches ».

Désinfection des mains et du matériel

Nous sommes tous invités à nous désinfecter les mains avant/pendant/après l'entraînement. C'est indispensable. Du gel hydro alcoolique sera mis à disposition dans les gymnases.

Tout contact au visage implique la désinfection des mains et du ballon.

L'ensemble du matériel utilisé devra être désinfecté avant et après utilisation. (Ballon, table de marque, ...)

Rappel des gestes barrières face à l'épidémie

Pour préserver la santé de tous, le respect des gestes barrières reste impératif. C'est le cœur de la lutte contre l'épidémie :

- Se laver les mains régulièrement,
- Tousser ou éternuer dans son coude ou dans un mouchoir,
- Utiliser des mouchoirs à usage unique et les jeter,
- Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.

Symptômes : conduite à tenir

Si un des membres de l'équipe (joueur ou staff) présente des symptômes Covid-19, prévenir immédiatement le club.

- Isolement et test RT/PCR dans les 24h
- Pas d'entraînement de l'équipe dans l'attente du résultat

Si le cas est confirmé :

- Isolement de la personne durant 14 jours (ou, selon les cas, jusqu'à 72H après disparition des symptômes)
- Information des autres membres de l'équipe et mise en place des mesures sanitaires qui s'imposent (un listing des personnes présentes aux entraînements sera tenu par les encadrants)

Le dispositif national de tracing, recherchera les personnes qui ont été en contact avec la personne positive, sans geste barrière, dans les 48h précédant les symptômes, pour mise en place du protocole de test et d'isolement.



« Même si ces gestes nous paraissent contraignants,
notre sport en sortira gagnant »

Un protocole pour les rencontres
sera prochainement diffusé.

Le référent Covid-19 du HBC Saint Julien Denicé Gleizé est : Johanne André

Contact pour toute question :

Tél : 06 75 48 02 65

E-mail : johanneandre55@gmail.com